



Arras, le 6 septembre 2019

## **Réaction de Fabien SUDRY, préfet du Pas-de-Calais:**

Dans le courant de la nuit, des dégradations (coups de batte de base ball ayant entraîné différents impacts dans la vitrine et serrure hors d'usage) ont été commises et des tags provocateurs ont été apposés sur les locaux de la permanence du député de la circonscription de Boulogne-sur-Mer, Jean-Pierre PONT.

Fabien SUDRY dénonce avec fermeté de tels agissements indignes, honteux et inacceptables qui ne méritent, comme seule réponse, que les poursuites judiciaires et les condamnations qui s'imposent.

Dans notre pays, s'en prendre aux élus du suffrage universel, c'est s'en prendre à la République toute entière.